(公財)日本ユニセフ協会協定地域組織/岐阜県ユニセフ協会

事務局ニュース

2023年 第7号 発行: 2023年7月20日 **〒**509-0197

岐阜県各務原市鵜沼各務原町 1-4-1

生活協同組合コープぎふ 1 階

電話 058-379-1781 Fax 058-379-1782

E-mail:gifuken@unicef-gifu.jp https://www.unicef-gifu.jp/

5月の募金額67,592円(3件)



◇暑中お見舞い申し上げます。毎日、急な嵐みたいな雨や35度を超す猛烈な暑さが続いていますがみなさまお変わりありませんか。くれぐれもお体ご自愛下さいね。6/12(月)から始まった2023ユニセフパネル展も6/25(日)無事閉会いたしました。また6/18(日)には松本猛さんをお迎えして講演会を開催することができました。その他JAの3店舗での定期募金、出前授業などの活動をおこないました。

活動報告《2023年6月18日~2023年7月16日》

6月12日(月)~6月25日(日)2023 ユニセフパネル展(みんなの森ぎふメディアコスモス)

岐阜市との共催で多文化交流フェスティバルとして開催しました。パネル展示はシリアの小さな子・ウクライナの子どもたち・いわさきちひろ平和パネル・子どもの権利条約・支援物資の展示として箱の中の学校などを「みんなのギャラリー」でおこない 17 日には岐阜市ら GIA の「ハローぎふ ハローワルド」の開催もあり、多くの来場(1,748 名)が有りました。

《会場の様子》

- ↓ 「いわさきちひろの絵を岐阜で見ることができるとは!」と感慨深くじっくり見て行かれる方がいました。
- ↓ ユニセフの支援物資を見ながら「自分の募金がどのように使われているのか分かった!」と納得されていました。
- ↓ ウクライナ、シリアの子どもたちの写真を見ながら父親が子どもに説明をしているのが印象的でした。
- ◆ 従来は図書館のついでに見に来たという人が多いと感じていましたが、今年はユニセフからの案内を見て来た人、新聞・岐阜市広報を見て来たという人など、例年以上に目的をもって見に来てくださるかたが多いと感じました。

6月18日(日) 2023 ユニセフ講演会(ぎふメディアコスモス 考えるスタジオ)



「ちひろの願った世界の子どもたちのしあわせ、そして未来」をテーマにちひろさんの生い立ちから始まり、ちひろさんの絵に向かう姿勢、ちひろさんの子どもである松本猛さんの母としての思い出などをちひろさんの描いた絵一枚一枚見ながらどんな想いで描い

ていたのか、また息子である松本猛さんの母、ちひろさんへの想いなどをちひろさんの絵を通してお話 ししていただきまた絵本を通して絵本の持つ力、平和への願いについても語 っていただきました。

《参加者の質問・声》参加者 81 名

Q:わたしの子どもは一人です。松本さんはとてもちひろさんに大事にされ甘 やかされて育ったように感じますがわたしも甘やかしてもいいですか?







A:甘やかしてもいいと思いますが…僕みたいになります。(笑)

Q: ちひろさんはとてもおしゃれな方のようでしたがいかがでしょうか?



A: ワンピースが好きでよく着ていました。生地を選んで仕立てていましたね!帽子もとても好きでたく さん持っていました。ちひろ美術館にも季節ごとに衣替えして展示しています。

- ♣ ちひろさんの絵の秘密が少し分かったように思います。平和で豊かに子どもたちが生きていけるように願っています。
- → 絵は観る人が自由に感じ取って良いとのこと、これから接する絵が楽しくなりそうです。
- **↓** ちひろさんの生まれた環境や人生を知って、ますますその子どもに対する深い愛情を感じました。 松本さん自身、母親の話をこれだけ話せるのはすばらしいことだと思います。
- ♣ 松本さんの語り口調がとても柔らかくソフトで良かったです。ちひろさんがおしゃれだったこと、 とても興味深く聞かせて頂きました。

6月23日(金)岐阜市立陽南中学校出前授業 3年生182名

「ユニセフと世界の子どもたち」をテーマに世界の子どもたちの様子、ユニセフの活動と SDGs のつながり、なぜボランティアを始めたのかお話ししました。

6月30日(金) 大垣市立星和中学校出前授業 全校生徒529名

今までにない明確な視点や要望があり前半は世界の子どもたちの様子の最新の状況とユニセフの取組みを紹介し、後半は実際にブルキナファソへ行った時の現地報告とユニセフへの活動への思いなどをお話ししました。

7月7日(金)愛知県あま市立伊福小学校出前授業 4年生59名

昨年に引き続き「世界の水事情」をテーマにユニセフとは?世界の水について SDGs に絡めてクイズをとれ入れながらネパールの水がめを使って水運び体験をおこない水の大切さを考えてもらいました。

7月10日(月)各務原市立稲羽中学校 募金受取 生徒会6名

ユニセフの募金チラシを全校に配り掲示物を作成し、みえる形で国際協力を 6/26 (月) $\sim 6/30$ (金) に 1 週間、朝 $7:50\sim8:05$ まで文化委員長及び文化会員の代表生徒と生徒会のメンバーが朝、2 年生・3 年生の玄関に立ち募金を呼びかけたそうです。 \star 募金金額 18,978 円 \star

これからの活動予定《7月24日(月)~8月27日(日)》



7月24日(月)~	百仕カットな学習会「北の物字」
7月29日(土)	夏休みユニセフ学習会「水の教室」
7月30日(日)	JAおんさい広場 はぐり店 第17回募金活動
7月31日(月)	第8回スタッフ会議・第31回出前授業研究会
8月1日 (火)	岐阜県ユニセフ協会 2023 年 第 2 回役員会
8月8日 (火)	JAぎふおんさい広場 鷺山店 第22回募金活動
8月20日(日)	JAめぐみのとれったひろば 関店 第25回募金活動
8月21日(月)~	夏休みユニセフ学習会「水の教室」
8月26日(土)	
8月27日(日)	第5回こども平和ひろば参加
8月27日(日)	JAおんさい広場 はぐり店 第18回募金活動

◎ J A 3 店舗**★定期募金金額**(6/25 7/11 7/16) **48,296 円★** 暑い中お疲れ様でした!